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遠軽ロータリークラブ

会長報告 遠藤 利秀 会長
なかなか降らなかった雪も昨晩は15センチほ

ど積もり、この時期らしい景色に一変しました。
早いもので今年も残すところあと半月余りとな

り、年内の例会も今日と来週のクリスマス家族会
２回となっております。

2018－2019ロータリー年度の活動もほぼ半ば
ということになります。私自身もクラブでの前半
の活動を振り返り、会員の皆さんからは後半の活
動に対してご意見・ご指導をいただき、残り半年
の活動をより良いものにしていきたいと考えてお
りますので、今後ともご協力をよろしくお願いい
たします。

今日の例会は、年次総会と職業奉仕委員会担当
プログラムで木村会員にお話をしていただくこと
になっております。年次総会では次年度の役員・
理事が決定する予定です。

また、地区からも次年度のPETSや地区研修・
協議会などの案内が届いております。今後は、今
年度の活動と次年度の準備を並行して進めていか
なければならない時期になりますが、今年度・次
年度の役員・理事、そして会員全員で、継続性の
ある有意義な活動ができるようなクラブ運営を行
っていきたいと思います。

幹事報告 東海林 勉 幹事
１．平成31年遠軽町成人式の案内。

日時 2019年1月13日㈰ 午後2時より

２．My Rotaryに登録している会員を確認します。

３．例会終了後、理事会を開催します。

委員会報告
◇藤田 禮三 地区インターアクト委員長(原稿)
1．インターアクト地区大会(2019年5月24-25日
開催)については、会長を中心に実行委員会の協
力で成功できるようにお願いします。
２．短期海外研修については、韓国のソウル中央
高校へ行くため提唱RCであるソウルRCに打診中
で、年内に決定予定です。1月下旬まで参加者を
取りまとめて、旅行会社と手続きします。

３．インターアクトクラブの組織化について現
在、北見東RC、北見RC、帯広の2RC、ロータリ
ーEクラブ(旭川)にお願いしているところです。

本日のプログラム Ⅰ．年次総会
議長 遠藤 利秀 会長①

議題「2019～2020年度 遠軽ＲＣ役員・理事
の選考」について、黒坂貴行選考委員長より次の
通り報告があり、全会一致で承認されました。

＊2019～2020年度 遠軽ロータリークラブ役員
会 長 渡辺 勉 君
副 会 長 上田 稔 君
会長エレクト 佐久間 英昭 君
幹 事 本間 克明 君
会 計 島田 光隆 君
Ｓ Ａ Ａ 木村 一則 君
直 前 会 長 遠藤 利秀 君

＊2019～2020年度 遠軽ロータリークラブ理事
クラブ奉仕委員長 黒坂 貴行 君
職業奉仕委員長 棚橋 忠 君
社会奉仕委員長 渡辺 政俊 君
国際奉仕委員長 須藤 順一 君
青少年奉仕委員長 乾 淳 君
副 幹 事 高井 一博 君
副 Ｓ Ａ Ａ 金谷 正一 君

【名前後の○数字は写真の番号】

★開 会 点 鐘：遠藤 利秀 会長
★国 歌：－
★Ｒ ソ ン グ ：我等の生業
★四つのテスト：－
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第２９０１回 通常例会記録
日時：2018年12月13日(木)12:30～
会場：ホテルサンシャイン２Ｆ
司会：日野 邦彦 副ＳＡＡ

2019年 1月10日(木) 18:00～
新 年 交 礼 会

親睦活動委員会
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2018年12月20日(木) 18:00～
ク リ ス マ ス 家 族 会

親睦活動委員会
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12月 6日 41 38 25 5 79.0%
12月13日 41 38 28 73.7%
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【事務局】〒099-0415 北海道紋別郡遠軽町岩見通南２丁目 遠軽商工会議所内
Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134 E-mail：info@engaru-rc.com

【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目 ホテルサンシャイン Tel 0158-
42-1151 毎週木曜日12:30～13:30 ＊第3木曜日は夜間例会 18:00～(19:00)

遠軽ロータリークラブ www.engaru-rc.com
会長：遠藤利秀 副会長：金谷正一
会長エレクト：渡辺 勉 幹事：東海林勉
会計：島田光隆 ＳＡＡ：上田 稔
直前会長：成田弘明 事務局員：佐藤郁子
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2018-2019年度 国際ロータリー
会長：バリー･ラシン(イーストナッソーRC)
第2500地区ガバナー 細川 博(帯広北ＲＣ)
第4分区ガバナー補佐 山市喜雅(紋別港ＲＣ)

編集・発行：メディア委員会
委員長：加藤幸徳 副委員長：石井定男
委 員：佐久間英昭 本間克明 西 清治

竹内徳治 東海林勉
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ＢＯＸ 乾 淳 親睦活動委員長

竹森英樹君 結婚記念日 5,000円
黒坂貴行君 誕生日 5,000円
片石忠洋君 亡父一周忌に際し 5,000円

2018-19年度合計 284,400円
☆閉 会 点 鐘：遠藤 利秀 会長
☆今月会報担当：本間 克明 委員
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Ⅱ．職業奉仕委員会担当プログラム
“職業奉仕について”

職業奉仕委員 木村 一則 君
今回、職業奉仕委員会の例会プログラムにあた

り、幾つかの資料を調べているうちに、職業奉仕
とは何か？ ということについて、自分の認識が
少し偏っていたことに気づいたので、配布しまし
たRI第2660地区のホームページに掲載されてい
る「ロータリー百科事典」に基づいて、改めて職
業奉仕を考えたいと思います。(同ページから転
載した資料を配付)

ポール・ハリスがロータリーを結成したのは、
世界恐慌下の荒んだ世の中を憂いて、自分の利益
だけを追い求めるのではなく、様々な業種の仲間
を集めて会員それぞれが自分の仕事を通して社会
の役に立ち、よりよい社会を築いていくことを目
的としたからだと認識しています。

ここが(資料下線①)、職業奉仕についてアレ
ッ？ と思った部分でした。今までは、自分の仕
事の延長線で地域や社会に対して無償の活動を改
まって行うことだと考えていましたが、実は、地
域や社会に役立つことを目標にして行う日々の仕
事そのものが職業奉仕だと気づかされました。

私自身の職業奉仕に関するエピソードがあるの
ですが、2013-14年度に第4分区のIMを遠軽担当
で開催しました。当時クラブの幹事だった私が
IMの進行をやるはずでしたが、当日は5月にもか
かわらず季節外れの大雪で新聞の配達が終わるめ
どが立たす、急慮、当日の朝に海野会員にピンチ
ヒッターをお願いしたことがありました。朝刊配
達は昼過ぎに何とか終了することができました
が、それから夕刊配達があり最終は夜の7時過ぎ
までかかりました。その日のIMの中で、海野会
員が「当初進行の予定だった木村会員は職業奉仕
で今も新聞を配達しています」と話してくれてい
たそうで、後の地区大会などで他のクラブの人達
から「IMの時は職業奉仕大変だったね。」と何
人かに言われました。その時は奉仕じゃなくて、
単に仕事をしただけだと思っていましたが、今
回、職業奉仕を改めて考えたときに、あの時はち
ゃんと職業奉仕になっていたんだと初めて思うこ
とができ、｢ロータリアンしていたんだ｣と思いま
した。

改めて、ロータリークラブの職業奉仕とは、地
域や社会の役に立つことを意識して個々の道徳的
能力を高め、日常の職業活動に邁進すること、と
の認識を持ちました。

では、職業奉仕に必要な道徳的能力とは何かを
考えますと、<資料下線②>ということで、かみ
砕いていえば、四つのテストを判断基準にして日
々の仕事に精進し、地域や社会に必要とされる事
業所を作っていくことが職業奉仕であるともいえ
ると思います。

また、職業奉仕を英語で言うとVocational
Serrvice となり、business でも job でもな
く、occupat ionでも professionでもない
vocation が使われています。これは、神から授
けられた仕事、社会生活における分業の担い手、
職分、人に必要とされる職業というニュアンスの
言葉が使われていることからも、職業奉仕の理念
を表していると思います。<資料下線③>

最後に、ロータリーの職業奉仕の根本原理を表
すものとして1989年にRI理事会で採択された職
業宣言を紹介して本日のプログラムを終了したい
と思います。<資料④=ロータリアンの職業宣言>
▉｢ロータリー百科事典｣https://sites.google.com/
site/rotary100jiten/rotari-no-kokoro-to-jissen/rot
ari-no-kokoro-to-jissen--2/6-shokugyou-houshi-1


